

Auch Freiplätze sind jetzt geschlossen bis zumindest 6. Dez

18.11.2020 11:58 von Norbert Richter

Leider verbietet die Regierung auch Tennis. Damit sind sowohl Freiplätze als auch die Halle bis auf weiteres gesperrt.

Es gibt eine Liste mit Leistungsspielern, die unter Auflagen, spielen und trainieren dürfen. Alle aktuelle Informationen findet ihr immer auf der ÖTV Homepage.

Wir hoffen auf ein baldiges Ende des Spielverbots und freuen uns auf die kommenden Trainings mit euch.

Bis bald

Euer Norbert